

いぬなし青葉

令和6年11月5日

第14号

校長 山下英樹



山手中HP

●「美しいもの」にたくさん感じた一日でした

文化祭の日はとても素敵な一日になりました。各クラスの合唱、合唱部や吹奏楽部の演奏、美術科や文化部の作品など、美しいものにたくさん触れ、心が温かくなった一日でした。あいさつでも触れましたが、当日の合唱や演奏、できあがった作品も素晴らしいですが、それまでの取組や努力、作品に込められた思いにも考えをめぐらせることで、もっと深く、もっと美しく感じることができます。見えないものを見ようとする中で、さらに心が豊かになり、豊かな心が自分も他者も大切にできる心につながります。文化祭は終わりましたが、取組を通して得たものをこれからの生活にいかしていくことが大切です。美しいものに感じる心、自分も他者も大切にできる心をこれからも磨き続けていきましょう。



金賞クラスの3年2組のみなさん、学校を代表して三泗音楽会で美しいものに感じてきてください。

● 駅伝 女子は2連覇、男子は14位

10月29日(火)に行われた中体連主催の三泗地区中学校駅伝競走大会。男子は去年より2つ順位を上げ14位、女子は昨年に引き続き優勝し2連覇を達成しました。チームとしての活動期間は短かったです。各自で練習してきた成果を十分に出していました。本当によく頑張りました。男子チームは一旦解散となりますが、各自が走力を磨き、1年後、チームを再結成しましょう。女子チームは11月17日(日)に伊勢で行われる県大会に出場します。全国大会を目指し、頑張ってください。また、学校全体で応援しよう。

女子 (9.3km) 1区 : [] →3
 区 : []
 男子 (10.05 km) 1区 : []
 →3区 : []
 →5区 : []



【生徒の活躍紹介】 ● 11月9日(土)の海蔵地区文化祭に、吹奏楽部(10:10~)と合唱部(10:40)が出場します。その午後、大谷台地区住民の集いがあり、13:50~合唱部が、14:50~吹奏楽部が出場します。

● 学校通信12号で紹介した「第43回全国中学生人権作文コンテスト三重県大会」の一次予選(地区予選)には4,116編の応募があり、その中から2年生の[]さんの人権作文が最優秀賞3編に選ばれ、二次予選(県大会)に進みました。

● 第70回青少年読書感想文三重県コンクールにおいて、2年生の[]さん、1年生の[]さん、[]さんの作品が入選しました。

● 三重県人権擁護委員連合会が作成した啓発用の人権ポスターのイラスト部分に、本校の美術部の生徒の作品が採用されました。小学生用ポスターに[]さんの作品が、中学生用ポスターに[]さんの作品が使われています。校内や公共施設等に掲示されていますので、ご覧ください。

● 「税の標語」には、市内小中学校から1,669点の応募がありました。次の3人の標語が受賞しました。

[]さん 「税金を納める責任 知る責任」 三川県四日市県税事務所長賞
 []さん 「消費税 大人も子供も 納税者」 優秀賞
 []さん 「消費税 明日の希望をつくるもの」 優秀賞

11月8日(金)~17日(日)の10日間、トナリエ四日市4Fに入賞した標語が展示されます。

● JA共済三重県小中学生書道コンクールには26,508点の応募があり、その中から2年生の[]さんの作品が銅賞(JA共済連三重本部長賞)に選ばれました。

● 四日市短詩型文学祭で、次の4人が入賞しました。

[]さん 「指揮棒が揺れた瞬間作り出せ 重なる音色が真夏の先へ」 優秀賞
 []さん 「君の数 私の数は友愛数 君からすれば互いに素(そ)だと」 CTY賞
 []さん 「一本をまた取れなかった帰り道 明日はどんな手で攻めようか」 奨励賞
 []さん 「準決勝手に汗握るPKではるか彼方へ 明日へのシュート」 奨励賞

● 椿大神社第42回短詩形文学献詠祭で、次の3人が入選しました。

[]さん 「夏の星 夜空に光る天の川 友と見上げた十三の夏」 入選
 []さん 「実験は 薬品合成から始め、燃焼すると成功だ。」 入選
 []さん 「夏の夜 空を見上げて大三角 スマホと違う星の静けさ」 入選

● 1年生の[]さんが、11月4日から行われる日本サッカー協会主催のJFAエリートプログラム女子U-13の韓国遠征のメンバーに選ばれました。

● 新人大会の結果・内容を整理し、課題を克服するための練習を！

新人大会が終わり、2週間以上たちました。大会を通して見つけた**強みや課題は、きちんと整理**されていますか？ チームで共有できていますか？ 自分たちの**長所を伸ばし、課題を克服するための練習を、意識して行えていますか？** 与えられたメニューをなんとなくこなすのと、目的意識をしっかりと持ち、考えながら練習するのでは、積み重ねていくと大きな違いが出てきます。これから練習時間が短くなる冬を迎えます。内容の濃い練習を積み重ねていってください。このことはスポーツに限ったことではありませんね。

また、みなさんには**周りから応援される人、チーム**になってほしいと願っています。人は応援されると大きな力を発揮することができます。応援されるチームや人には大きなチャンスが与えられたり、良い環境が与えられたりすることがあります。応援される選手、チームには、どうしたらよいでしょうか？ キャプテンを中心に考えてみてください。練習への姿勢も変わってくるでしょう。

新人大会の結果	野球	1回戦●対西陵中	0-3	サッカー	2回戦●西笹川中	0-1			
	バスケットボール男子	1回戦●対朝日中	14-24	バスケットボール女子	1回戦●対西陵中	13-31			
	バレーボール男子	2回戦○対内部中	2-0	準決勝●対大池中	0-2				
		3位決定戦○対朝日中	2-0	3位入賞					
	バレーボール女子	1回戦○対港中	2-0	2回戦●対菰野中	0-2				
	卓球男子	2回戦●対菰野中	2-3	卓球女子	2回戦●対西朝明中	0-2			
	ソフトボール (朝明中と合同チーム)	予選リーグ○対中部中	10-8	○対菰野・羽津中合同チーム	16-15				
		決勝●対常磐・内部中合同チーム	3-13	準優勝					
	剣道男子	2回戦○対港中	3-1	準決勝○対大池中	3-0	決勝○対南中	5-0	優勝	
	剣道女子	1回戦○対保々中	3-0	準決勝●対羽津中	2-2	本数差で惜敗	3位入賞		
	テニス男子	2回戦○対桜中	3-0	準決勝○対暁中	2-0	決勝○対海星中	2-1	優勝	
	テニス女子	2回戦●三滝中	1-2	卓球男子 (個人)	優勝			さん	
	剣道男子 (個人)	優勝		さん	準優勝		さん	3位	さん
	剣道女子 (個人)	優勝		さん	準優勝		さん	3位	さん

● きちんと判断することと、困ったときには大人に相談することが大事！

首都圏で凶悪な強盗事件が続いています。実行犯はSNSによる闇バイトの募集で集められた若者が多いようです。三重県警が作成した「闇バイト＝犯罪です」という注意喚起のポスターが、昨年度から昇降口に貼ってあります。貼った当時は「中学生に闇バイトは関係ないのでは？」と思っていましたが、山口県での強盗予備容疑で逮捕された中には茨城県の中学生もいたという報道があり、大変驚きました。遠いところの話ではなく、**だれもが自分事として考える時期**に来ているようです。あまい言葉と高額な報酬で興味を引き、SNS上のやり取りで個人情報を示させ、途中で怖くなって断ろうとすると脅され、引くに引けない状況に追い込まれるケースが多いようです。3年生のみなさんの中には、半年後にアルバイトを始める人もいます。経験もない中・高生に、短期間で高額な金額を支払うバイトは怪しい限りです。昔から「うまい話には何かある」と言われているように、**情報をうのみにするのではなく、きちんと判断することが大事です。特にSNSでは相手の表情が見えないので、より大事になってきます。危険なことには近寄らないことです。**

- 【保護者のみなさまへ】●学校公開日や新人大会、文化祭に多数の方に足を運んでいただき、ありがとうございました。文化祭の様子は、11月17日までYouTubeにて限定公開されていますので、お子様と一緒に楽しみください。詳しくは10月25日配付・配信の文書でご確認ください。
- お子様の欠席等の連絡をH&Sでお知らせいただき、ありがとうございます。さて、「**欠席連絡等への教員からのコメントの返信は基本的には行わないこと**」と、H&Sの運用が始まったときから市内で統一されています。先日、校内で再確認をしましたので、ご理解のほど、よろしく願います。